

明らかなウソ 続ける橋下氏

22日の大阪府知事・大坂市長選挙の投票日を前に、橋下徹大阪市長がツイッターでデマの拡散を繰り返しています。

ば自民党は共産党の言いなりになる!』…共産党の応援を受ければこう言われるのは当然」と書き込みました。

です。「言いなりになる」などとは一言も述べていません。

この投稿には「嘘いうたらあかんわ」「デマをば自民党は共産党の言いなりになる!』…共産党の応援を受ければこう言われるのは当然」と書き込みました。

壊されるのは民主主義

橋下氏は13日、ツイッターに、日本共産党の山中智子大阪市議団幹事長の動画を投稿。その中で、「この選挙が終わ

しかし動画で山中氏が語っているのは、5月の住民投票を通して市民とともに考えるようになつた自民党の変化について

まき散らすのはいいかも。橋下氏は自身の著書の中でも、「ウソつきは政治家と弁護士の始まり」の動画を投稿。その中で、「まつとう勝負」、「詭弁(きべん)を弄(ろう)

き込みを投稿。内容が事実でないことは動画で確認できるにもかかわらず、「うそも100回言えれば本当になる」といわんばかりの、分断を狙つたデマ(扇動的な宣伝)です。

しかし、うそやデマがまかり通つてしまえば民主主義は成り立ちません。橋下「維新」政治で壊されるのは、住民の暮らしや自治だけでなく、民主主義そのものです。